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１学期始業式 生徒代表の言葉 伊藤 多央 

 

  僕はこの一学期を、生活、学習などの様々な面で充実した期間にしたいと思います。具

体的には、二年生に進級し、新一年生も入学してくるので、一つ上の先輩としてできること

をして支えてあげたり、昨年はあまり結果を残せなかった定期テストなどでしっかりと結果

を残したりするためにも、これまでとは違う方法を取り組んでいきたいと思います。 

 そんな中で僕がこの一年で頑張りたいこと、できるようになりたいことは主に二つありま

す。 

 一つ目は、普段からの家庭学習やテスト対策と、部活動の両立です。僕はこれまで、テス

ト対策に夢中になると、テスト明けの部活動で前までできていたことがうまくできなくなる、

今まで通りの実力が発揮できないということが多くありました。しかし、部活動に意識を置

きすぎると、テスト勉強が少し疎かになり、テストで思うような成績が残せないという問題

を抱えていました。そういった反省点を生かし、二年生では、自分で立てた目標を達成でき

るよう課題を進めながら、基礎的な問題や発展問題を解いていくこと。そして、部活動では

今までできていたことはいつでもできるように練習を続けながら、少しずつ自分の腕前に磨

きをかけていきたいです。そのためにも、時間の配分には、特に重点を置いて行けるように

したいです。 

 二つ目はクラスや学年の仲間たちとの関わりです。昨年度は、新しい環境、新しい仲間と

の生活で緊張と不安が多くあり、クラス、学年のみんなと関わりを持つ機会を初めはあまり

持てませんでした。しかし、今年度は初めて同じクラスになる仲間との仲を深めながら、昨

年度から同じクラスだった仲間とはより一層仲を深めることができるように、 

お互いが楽しめる話題やテーマで会話をする機会を増やすなどしてクラスや 

学年の仲間との関わりを深めていきたいです。 

 この二つの目標を達成できるように一学期だけでなく、一年を過ごしてい 

き、年度末に「一学期に掲げたあの目標を自分は堂々と達成することができ 

た」と言えるように日々楽しみながら努力を続ける毎日にしたいです。 

 

２年生では、「働くこと×ＳＤＧｓ」をテーマに総合的な学習の時間を行っていきます。 

４月２６日（水）には、バスで浜松市に行き、企業が取り組んでいるＳＤＧｓの取り組みやどん

な思いで働いているのかなどを学ぶ予定です。また、行程の中で公園でお弁当を食べたり、レクリ

エーションを行ったりすることで学級の親睦を深められるよう計画しています。詳しくは、決定し

次第お知らせします。 

１０月には職場体験を計画しています。自分の将来を見据え、働くことについての知識や意識を

高め、よい実習にしていくために、御家庭でも将来の展望について考えていただけると幸いです。 
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